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27 декабря – День спасателя

«Богу – хвала, 
ближнему – защита»
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– Сейчас мы переходим на новые 
системы связи – IP-телефонию, по-
смотрим, какие преимущества нам 
это даст с точки зрения экономии де-
нежных средств, – продолжает Алек-
сей Викторович. – Мы готовы разви-
ваться в ногу со всеми техническими 
переменами, обучаться применению 
новой техники и технологий. Но глав-
ное наше достояние – это люди. Пре-
жде всего в работе пожарного ценят-
ся ум, профессиональная и физиче-
ская подготовка. И – воля. Это такая 
профессия, в которой нужно найти 
себя. Приходят многие, но остаются 
умные, волевые, выдержанные, фи-
зически подготовленные и правиль-
но воспитанные люди. Издревле на 
Руси у огнеборцев есть девиз: «Бо- 
гу – хвала, ближнему – защита».

Управление федеральной про-
тивопожарной службы – большое и 
емкое понятие, и живет не только ра-
ботой. Высок творческий и спортив-
ный потенциал. В этом году одна из 
сотрудниц Управления Татьяна Ло-
паева стала «Мисс спорт МЧС Рос-
сии», Дмитрий Ганиев стал чем-
пионом Азии в профессиональном 
боксе. Пожарные побеждают в го-
родских турслетах, на спартакиадах, 
третий год – лидеры легкоатлетиче-
ской эстафеты 9 мая, первые места 
в игре «Патриот», команда «Проме-
тей» по мини-футболу и большо-
му футболу является одной из са-
мых сильных в городе, развивает-
ся команда «Прометей» по хоккею 
с шайбой. На высоком уровне про-
ходит смотр художественной само-
деятельности среди подразделений, 
проведен внутренний конкурс «Са-
мая обаятельная и привлекатель-
ная». Сотрудники противопожарной 
службы участвуют в параде 9 мая, в 
шествии в День города, в городских 
конкурсах, например, «Гран-при для 
Снегурочки», «Молодая семья» и 
других. В состав театра «Понт» сей-
час входят только сотрудники Управ-
ления пожарной охраны, есть силь-
ная команда КВН «Отжария», кото-
рую знают и за пределами города.

В Управлении противопожарной 
службы – более пятидесяти дина-
стий: Кравчуки, Грушевские, Шум-
ковы, Чирковы, Блинцовы, Ям-
щиковы, Бондаренко и многие дру-
гие. Нередко создаются семьи и вну-
три коллектива. 

Важнейшим элементом подготов-
ки является наставничество: по при-
бытии молодого сотрудника в Управ-

ление пожарной охраны за ним в 
первую очередь закрепляется на-
ставник, которого молодой сотруд-
ник выбирает после знакомства. Это 
сотрудники, которые прошли «огонь, 
воду и медные трубы» и могут и в 
теории, и на практике подготовить 
себе смену. «В пожарной охране те-
ория от практики неотделима, а са-
мые мудрые наставники действуют 
так – объяснил и тут же показал, – 
подчеркивает Алексей Бондарен-
ко. – Ведь этапы подготовки пожар-
ных очень объемны, потому что мы 
должны быть уверены за своих со-
трудников – если они зайдут в горя-
щее помещение, то и людей спасут, 
и сами не пострадают».

– Моя мечта, цель и задача – к 2013 
году, то есть к 60-летию Управле-
ния, произвести реконструкцию еще 
трех пожарных частей. На будущий 
год у нас на реконструкцию выходит   
СПЧ-1 с органом управления, в 2011 
году – СПЧ-3, там сами сотрудники 
готовят проект на высоком инженер-
ном уровне, в 2012 году – самая ста-
рая часть СПЧ-2, которая находится 
в городе, это здание 1949 года. Также 
мы выходим на руководство города, 
чтобы на 62 квартале создать сквер 
огнеборцев имени Валерия Замара-
ева, поставить там ему стелу, и про-
водить в сквере торжественные ме-
роприятия и принятие присяги моло-
дыми сотрудниками, – делится на-
чальник спецуправления.

В заключение разговора Алексей 
Викторович обращается через нашу 
газету с такими словами:

– Хочется поздравить всех со-
трудников федеральной противопо-
жарной службы, спасательского кор-
пуса с профессиональным праздни-
ком! Желаю всем огромного здоро-
вья, терпения, профессионализма, 
чтобы исключить трагические слу-
чаи с массовой гибелью людей и во-
обще – с гибелью людей в пожарах. 
Наша служба – беззаветная, мы ока-
зываем помощь бесплатно, в нашей 
работе нет и не может быть ника-
кой коммерции. А ветеранам хочет-
ся пожелать, прежде всего, здоро-
вья, потому что вы – наша история: 
сберегая свое здоровье, вы сбере-
гаете историю и традиции, которые 
должны передать подрастающим 
поколениям. И приглашаю 25 дека-
бря в СКДЦ «Современник» на тор-
жественный вечер, на котором будет 
вручено более 450 медалей за безу-
пречную службу.

Наталья ФРОЛОВА, г. Лесной.
Фото автора.

А.В. Бондаренко.

В партиях и движениях

Политика строится 
по законам природы

21 декабря в библиотеке им. 
Бажова состоялось торжествен-
ное собрание местного отделе-
ния КПРФ, посвященное 130-ле-
тию со дня рождения И.В. Ста-
лина.
В зале собрались ветераны Ве-

ликой Отечественной войны, пенси-
онеры, известные люди города. На 
встречу приехал и депутат Област-
ной Думы Евгений Артюх: его жда-
ли особенно – в надежде получить 
ответы на наболевшие вопросы.

Открыла собрание секретарь 
местного отделения партии Тамара 
МЕЛЕНТЬЕВА, которая поблагода-
рила собравшихся за гражданскую 
честность и мужество: несмотря на 
дискредитацию личности Сталина в 
СМИ, соратники не побоялись прий-
ти и выразить признание «этому 
сильному политическому лидеру и 
великому военачальнику».

Эти слова не раз еще звучали в те-
чение вечера, потому что люди, при-
шедшие говорить о Сталине, гово-
рили о Сталине-лидере, Сталине-
стратеге, Сталине-провидце, Стали-
не-отце. Выступили коммунисты В.Я. 
Даниленко – с докладом о личности 
«вождя народов»; К.Ф. Матюшен-
ко – об усилении партийной органи-
зации. С.Н. Капустина рассказала о 
том, что значит для нее имя Светла-
на: «Это мое знамя, я несу его с гор-
достью – в честь Сталина и его доче-
ри Светланы».

Самого пристального внимания за-
служивало выступление Алексея Фе-
дотова, работника комбината, моло-
дого человека, «проработавшего» 
личность Сталина, проникнув посред-
ством литературы и психологии в глу-
бины его харизмы и исследовав ла-
биринты его характера. Он говорил 
об экономической концепции Стали-
на, о его политической дальновидно-
сти: «Законы природы и законы поли-
тики строятся по одним и тем же пра-
вилам. Сталин знал это и правил так, 
и страна поднималась из руин». Гово-
ря о том, что вождь народов загнал в 
тюрьмы тысячи людей, Алексей при-
вел такую статистику: в 1937 году 
было осуждено 950 тысяч человек; в 
2008 году – 1 млн 300 тысяч...

Затем слово взял депутат Евге-
ний АРТЮХ. Начал с того, чем жи-
вет сегодня партия.

Вкратце: некоторые радикально 
настроенные коммунисты, недоволь-
ные соотношением сил и умных го-
лов во власти (КПРФ имеет в Облду-
ме 4 места из 28), предлагают выхо-
дить на улицу и брать власть силой. 
На честные выборы они не надеют-
ся: власть нарисует любые результа-
ты. Восстание – это все же некий ре-
альный путь перемен, хотя по этому 
вопросу единства в КПРФ пока нет.   

– На сегодняшний день выбор 
партии таков: мы должны полнее ис-
пользовать парламентскую трибуну 
и в Госдуме, и в Облдуме, и в мест-
ной власти как форму политической 
борьбы, – заявил Евгений Петрович.

Как эта борьба проходит в Сверд-
ловской области? КПРФ, например, 
дважды вносила на рассмотрение 
Думы законопроект об установле-
нии областной надбавки к пенсии. 
Такая надбавка в том или ином виде 
существует в 50 субъектах РФ. Но 

губернатор всегда отвечал: денег 
на это нет – даже когда был профи-
цит бюджета в 24 млрд рублей. Для 
сравнения: чтобы дать дополни-
тельно хотя бы по 300 рублей каж-
дому пенсионеру Свердловской об-
ласти, потребовалась бы сумма все-
го в 1 млрд 300 млн рублей в год. Та 
же история – с законом о ветера-
нах: денег на улучшение материаль-
ного положения граждан нет, зато 
всегда были средства на строитель-
ство горнолыжного комплекса, ново-
го здания Заксобрания и т.д., о чем 
КПРФ с трибуны всегда громко за-
являла. Это, собственно, и есть их 
форма политической борьбы.

Еще они ведут работу по борьбе с 
коррупцией и защите прав трудящих-
ся. Например, пишут депутатские за-
просы, когда имеет место вопиющее 
нарушение законодательства. Одна 
из громких историй – о пропавшем 
миллиарде из Пенсионного фонда. 

Артюх рассказал, как их партия пы-
талась найти концы и выяснить, по-
чему деньги ПФ хранились в коммер-
ческом банке, когда по закону долж-
ны находиться в ЦБ РФ.

- Мы собрали пикет у банка. На за-
кон о ветеранах денег нет, а тут про-
пал целый миллиард, а нам начина-
ют заводить «рака за камень» – от-
писки писать. Но мы довели дело до 
конца: сегодня Дубинкину предъяв-

лено обвинение по статье «злоупо-
требление полномочиями».

Или история со строительством 
взлетно-посадочной полосы в Га-
рях, на которую правительство вы-
делило 9 миллионов.

– Перед нами, – рассказывает Ар-
тюх, – отчитывается Счетная палата и 
говорит: денег нет и полосы тоже нет. 
Мы предлагаем: материалы – в про-
куратуру. Единороссы против: зачем 
выносить сор из избы? Мы настаива-
ем на своем, пишем в прокуратуру, в 
итоге заводится уголовное дело – и 
подрядная фирма арестована… Та-
ких примеров у нас достаточно. 

Затем Евгений Петрович ответил 
на вопросы из зала. 

«Почему принимаются законы, 
ухудшающие положение граж-
дан? Например, закон о монети-
зации»? 

- Еще Ленин сказал: закон есть 
воля правящего класса. Кто сегодня 
правящий класс? Единороссы, они 
принимают законопроекты большин-
ством голосов в Думе. Сколько бы 
мы, коммунисты, ни протестовали, 
единороссы только смеются: «Вы как 
та Баба Яга – против!» Так что этот во-
прос можно считать риторическим… 

«Как КПРФ оценивает нового гу-
бернатора»? 

- Мы были сторонниками того, что 
Росселя нужно менять. Оценивать 
деятельность Мишарина пока рано. 
Ясно одно: он, как корабль, идет за-
данным курсом – а курс задает кто? 
«Единая Россия». Но он мне пока-
зался более конкретным, более про-
фессиональным управленцем.

Когда же депутата спросили, что 
думает КПРФ о ситуации с мэром 
Лесного, уличенным в махинациях 
с жильем, оказалось, что Артюх, по-
хоже, не в курсе этой истории. По-
просил изложить проблему пись-
менно: они поработают над ней...

В заключение состоялись концерт 
ансамбля «Рябинушка» и церемо-
ния награждения: памятные медали 
в честь 130-летия Сталина и Почет-
ные грамоты ЦК КПРФ вручены 40 
коммунистам-активистам.

...В финале философски поду-
малось вот о чем: законы приро-  
ды – они же законы политики, на 
основании которых у Сталина все 
получалось, – изменить, видимо, 
нельзя. Но ими можно восполь-
зоваться. Особенно тем, для кого 
Сталин – кумир...

Жанна РОЖДЕСТВЕНСКАЯ.
Надя РЕПКА (фото).    

Е. Артюх (слева) 
вышел в народ.

Т. Мелентьева вручает 
партбилет А. Тетрадзе.


